



La Universidad recibe un millón de la Junta para mejora de infraestructuras

El Consejo de Gobierno de la Junta ha aprobado una partida de más de 8 millones de euros de ayudas para las universidades públicas de la Comunidad, de los que un millón es para Salamanca. Se acometerán actuaciones como la rehabilitación integral del Colegio San Bartolomé; actuaciones de mejora e infraestructuras de laboratorios de la Facultad de Ciencias, Agrarias y Ambientales; actuaciones de mejora y rehabilitación en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar; la adquisición y renovación del equipamiento docente e investigador de diferentes espacios de la Universidad, incluida la entrega e instalación, ahorro energético, rehabilitación y dotaciones de equipamiento.